

# *Acentúan en China importancia de innovación en educación superior*

---



Beijing, 17 abr (RHC) El primer ministro de China, Li Keqiang, urgió estimular la investigación en ciencia y tecnología en los institutos de educación superior del país con el objetivo de ayudar al desarrollo económico de la nación.

Li visitó las prestigiosas universidades capitalinas de Tsinghua y Peking, donde enfatizó que la innovación requiere de esfuerzos propios así como de la habilidad para buscar y aprender de experiencias avanzadas y conceptos del extranjero.

Durante su periplo por la Tsinghua, conoció de los proyectos de desarrollo relacionados con la nueva generación de tecnología nuclear, los vehículos de nuevas energías, la Internet de nueva generación y la física de materia condensada.

Al respecto instó a una mayor coordinación de las universidades e institutos de ciencia y tecnología a fin de evitar realizar investigaciones paralelas al mismo nivel y utilizar talentos y recursos de forma más eficiente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90753-acentuan-en-china-importancia-de-innovacion-en-educacion-superior>



**Radio Habana Cuba**